
Creamos con nuestros pensamientos.  
 
 

 
 
Todo debe pensarse para existir y manifestarse. Todo comienza con un pensamiento antes de manifestarse 
en el mundo material. Los pensamientos son extremadamente poderosos y, lamentablemente, casi 
siempre se contaminan con nuestras creencias, emociones y apegos. Nuestros pensamientos no aparecen 
de la nada, libres de preconceptos, prejuicios, temores y juicios. Todo lo que pensamos está basado en 
nuestras memorias, nuestros programas. ¿Por qué ocurre esto? 
 
Quedamos atrapados a nuestras opiniones, pero no somos conscientes de los millones de creencias que 
tenemos y muchas de estas creencias son conflictivas. Tenemos muchísimas creencias que vienen del 
pasado (inclusive de otras vidas) y cumplen un papel muy importante en lo que decidimos y lo que 
atraemos a nuestras vidas. 
 
Debes regresar al vacío del cual viniste. Cuando estás en cero, no hay pensamientos ni culpas y te 



conviertes en un canal abierto. Las cosas más asombrosas ocurren cuando estamos en cero. La inspiración 
trae nuevas ideas, nueva información.  
 
Cuando estás en cero, estás abierto a la energía del Universo. Permites que la inspiración te guíe y te 
impulse y las ideas llegan sin obstáculo. Cuando te encuentras en este lugar, estás guiado y protegido. En 
cero, todo es posible y todo puede ocurrir, incluyendo los milagros. 
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